

LANDTAG MECKLENBURG-VORPOMMERN

PRESSEMITTEILUNG

Großer Zuspruch für „AufgeSCHLOSSen. Eine Bühne in MV“ – Landtagspräsidentin Hesse: „Tolle Resonanz!“

Unter der Überschrift „AufgeSCHLOSSen. Eine Bühne in MV“ war der Innenhof des Schweriner Schlosses für beinahe 12 Wochen Schauplatz verschiedener Musik- und Eventformate. In der Zeit vom 15. Juli bis zum 3. Oktober 2021 besuchten insgesamt circa 9.300 Menschen die 43 Veranstaltungen vor historischer Kulisse. Landtagspräsidentin Birgit Hesse, Schirmherrin der Veranstaltungsreihe, freute sich über den Zuspruch für die zweite Ausgabe von „AufgeSCHLOSSen“.

„Die Resonanz ist toll! Wir haben den Innenhof des Schlosses in diesem Jahr erneut für diejenigen geöffnet, deren Arbeit durch die Arbeit durch die Pandemie in besonderer Weise beeinträchtigt war. Die Kulturszene steht für Vielfalt, Toleranz und Ästhetik, sie spiegelt gesellschaftliche und politische Entwicklungen wider, sie unterhält und gibt Denkanstöße. Da passt es gut, Künstlerinnen und Künstlern dort eine Bühne zu geben, wo die Demokratie in unserem Land ihr Zuhause hat. Es war über den gesamten Sommer und Spätsommer spürbar, dass die Abende und Nachmittage in der Atmosphäre des Schlossinnenhofs sowohl die Menschen auf der Bühne als auch diejenigen im Publikum in besonderer Weise berührt haben. Mir liegt daran, dass das Schloss wie der Landtag offen und erfahrbar sind für die Bürgerinnen und Bürger. Eine solche Veranstaltungsreihe ist da ein Weg, den wir sicherlich auf die eine oder andere Art weiterverfolgen werden“, sagte Hesse.

Das 51 Tage füllende Programm setzte sich aus Konzerten, Lesungen, Informationsveranstaltungen und Kinoabenden verschiedener Veranstalter zusammen: Hanseatische Eventagentur GmbH, Kulturbotschafter EVENTS, die Jüdischen Gemeinden in Mecklenburg-Vorpommern, FilmLand e.V., Heimatverband Mecklenburg-Vorpommern e.V., Landesjugendring Mecklenburg-Vorpommern e.V., Die Freunde des Schweriner Schlosses e.V., Heiko Steinmüller, Der Speicher und die Stadtmarketing Gesellschaft Schwerin. Mit je einer Vortragsveranstaltung zu „30 Jahre Landespressekonferenz“, „Archäologie im Schlossinnenhof“ und „Schwerin auf dem Weg zum Weltkulturerbe“ hatte auch die Landtagsverwaltung in diesem Jahr eigene Programmpunkte gesetzt.

Die „AufgeSCHLOSSen“-Reihe war im Sommer 2020 als Signal an die Kulturschaffenden in Mecklenburg-Vorpommern erstmalig gestartet, um während der Pandemie im kleinen Rahmen kulturelle Veranstaltungen möglich zu machen. Auch in diesem Jahr unterlagen alle Veranstaltungen einem auf die zum jeweiligen Termin geltende Landesverordnung abgestimmten Hygienekonzept.

verantwortlich: SG1/DL/2021-10-15

Landtag Mecklenburg-Vorpommern
- Pressestelle -
Schloss, Lennéstraße 1
19053 Schwerin
Fon: 0385 / 52 52 149
Fax: 0385 / 52 52 616
[Mail: Pressestelle@Landtag-MV.de](mailto:Pressestelle@Landtag-MV.de)